

## NOVEDADES

## El Mejor Negocio: ir de Vacaciones a Argentina, con Equipaje de Dólares

RIO DE JANEIRO, Jun. 30, UPI.- Más de 50,000 brasileños pasarán las vacaciones escolares de invierno en Buenos Aires por las ventajas que les ofrece el cambio del cruzeiro y el peso argentino, según informa hoy el diario O'Globo.

Los 45 vuelos regulares del mes de julio de Aerolíneas Argentinas, Cruzeiro y Varig se encuentran prácticamente agotados y ya se están llenando las disponibilidades en las líneas europeas y Pan Am.

El agente de viajes Ivo Barata señaló al diario que "con 5,000 cruzeiros

(unos 600 dólares) el brasileño compra el pasaje de ida y vuelta, paga el hotel, se divierte y todavía trae la maleta llena de ropas".

En la aduana del Aeropuerto del Galeao se continúan aplicando las medidas normales de revisión, a pesar del gran flujo de turistas con artículos de fabricación argentina.

"El turista puede entrar hasta 100 dólares en artículos personales, además de otros 25 dólares en superfluos como cigarrillos, whisky y perfumes. Hasta se pueden exceder en sus compras,

con tal que retiren las etiquetas de prendas adquiridas en el extranjero", manifestó un portavoz del servicio de aduanas.

"Uno ya comienza ganando en el cambio. En la esquina del Obelisco cambié cruzeiros a ocho pesos. Aparte de los pasajes, llevé 1,000 cruzeiros (alrededor de 110 dólares) y me pasé la semana comiendo bebiendo y comprando ropa y otras cosas", contó el estudiante Daniel Castilho.

Por su parte, el músico José Carlos Almeida, de 32 años, agregó: "Para el que tiene cruzeiros, la Argentina es una baratura, pero si usted va con dólares, ahí la cosa se transforma en un paraíso".

El estudiante de ingeniería José Muñariz, de nacionalidad argentina, dijo al pasar por Río hacia Madrid que "aunque traten —y hay que ver en qué forma están tratando— nadie va a llevar a la Argentina al caos.